
③ ５月２８日（木） 校長室・４年１組教室・職員室 
中原奈美研究主任の提案授業参観・事後の研究協議会への参加 
嬉野小学校は、これまで国語科の研究を積極的に推進され、実績を残してこられた学校でありますの

で、今年度もどのような取組をされているのかとても楽しみにしていました。その期待通りに、今年度

も、昨年度の課題を全職員で乗り越えるべく果敢に挑戦をされていました。今年度の国語科の校内研究

のスタートとして、研究の方向性等を提案する研究主任としての授業、とてもすばらしかったです。嬉

野小学校の子どもたちの学びの向上につながる研究をリードしていく存在である研究主任として、まず

もって範を示されたその姿勢に感銘を受けました。協議会でも、中原新研究主任の意図のある、はつら

つとした頼もしい説明ぶりにこれからがますます楽しみに感じました。また、午後の研究会では、先生

方へのあいさつや支援についての説明等、貴重な時間を頂戴しました。古賀教頭先生や中村教務主任さ

んともいろいろとお話ができて充実した時間を過ごさせていただきました。今日は、出張でいらっしゃ

らなくて残念でしたが、魅力ある学校づくりのご担当の山口主幹さんとも、いつかじっくりとお話をし

たいと思いました。 
 


